

平成30年度 入学式 式 辞

今日から桑野小学校の1年生になるみなさん、ご入学おめでとうございませう。みなさんに会えるのをとても楽しみにしていました。

皆さんに、桑野小学校がどんな学校なのか 三つお話しませう。(よく聞いてください)

一つめは、この地域に住んでいる たくさんの方々、この学校をとても大切にしています。

二つめは、やさしいお兄さんやお姉さんがいるところだす。早く学校に慣れてお兄さんやお姉さんのように誰とでも仲良くできる、心の優しい子になりませう。

三つめは、親切な先生がいるところだす。いろいろなことを丁寧に教えてくれます。いっぱい教わって、よく考える、かしこい子になりませう。

それから、みなさんに大切にしたいものがある一つあります。どんなものよりも大切にしたいものは、それは命だす。大切な命をなくさないように、交通事故に気をつけませう。

(では、これからお父さんやお母さんにお話をしたいので、少しの間、静かに待っていてください。)

保護者の皆様、 本日はお子様のご入学、誠におめでとうございませう。

桑野小学校は、この地域に住んでいる たくさんの方々、この学校をとても大切にしています。

町内会や、青少協の方々、児童民生委員や交通安全母の会の方々など、地域の様々な団体の方々は、子ども達の命を守ってくださっています。

保護者の方々による 「おはなしベリーズ」の読み聞かせ、そして、水泳指導や学校の外での学習を支援するボランティアなど、頭と心の栄養のため、活躍いただいています。このほかにも、たくさんの方々が、地域の宝である子ども達を、地域ぐるみで育ててくださっています。

そして、私ども教職員一同も、知恵と汗を出し合って保護者の皆様の信頼に応える学校をつくっています。保護者のみなさんも、これから学校と家庭と地域が共に協力し合って、みんなで明るく元気な子どもに育っていくように、一緒に頑張っていませう。

最後になりましたが、

本日の入学式に際しまして、公私ともにご多用の中、ご臨席をいただきましたご来賓の皆様に厚く御礼を申し上げ、式辞といたします。

平成30年 4月 6日

郡山市立桑野小学校長 吾妻 敦